
Pièces 5 Pièces

Superficie 216 m²

Référence 84663705 LM P

Prix 8 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Villa meublée de type moderne, sur 2 niveaux, d'une surface de 216m² nichée sur

les  hauteurs  de Villefranche-sur-mer.Elle  est  dotée d'une piscine à  débordements

et jacuzzi , d'un barbecue, de 3 places de parking et d'une vue panoramique sur la

mer, la Baie de Villefranche et Saint-Jean-Cap-Ferrat.Elle se compose d'une entrée

d'un salon chaleureux avec la téléviseur, d'un séjour avec une vue dégagée sur la

mer et équipé d'un joli aquarium, une cuisine ouverte sur la salle à manger avec 2

confortables terrasses,  d'une buanderie,  d'un wc indépendant.Au rez-de-jardin,  4

chambres donnant sur une ...

Modern  furnished  villa  on  2  levels,  216m²,  nestling  in  the  hills  above

Villefranche-sur-mer.It  has  an  infinity  pool  and  jacuzzi,  a  barbecue,  3  parking

spaces  and  panoramic  views  over  the  sea,  the  Bay  of  Villefranche  and

Saint-Jean-Cap-Ferrat.It comprises an entrance hall, a cosy lounge with television,

a living room with uninterrupted sea views and a lovely aquarium, a kitchen opening

onto  the  dining  room  with  2  comfortable  terraces,  a  laundry  room  and  an

independent  toilet.On  the  garden  level,  4  bedrooms  opening  onto  a  spacious

terrace with sea views, each with its own bathroom/shower room ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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